
 

 

 

 

 

Monsieur le Municipal,  

Monsieur le Président du Conseil, 

Mesdames les Présidentes, Messieurs les Présidents, 

Chers membres, 

 

J’ai commencé à préparer cette assemblée pendant que je faisais du tri 

pour les archives et je me suis rendue compte que cela fait 33 ans que je 

suis dans le comité, puis je me suis plongée un peu dans des documents 

et des photos. 

 

J’ai constaté l’ampleur des activités locales durant toutes ces années. 

Cela m’a donné envie d’en parler au lieu de passer en revue l’année 

écoulée qui a, somme toute, déjà été évoquée au moins lors de l’apéritif 

des présidents. 

 

Beaucoup d’entre vous ont contribué à une grande partie de ces 

évènements. 

 

Une légère tristesse aussi en repensant aux personnes qui ne sont plus 

parmi nous et à qui je rends hommage ce soir. 

 

Un souvenir particulier m’est revenu en ouvrant l’invitation pour la pose de 

la première pierre du nouveau centre de Colovray qui aura lieu le 21 mars 

prochain. 

 

L’ors de l’inauguration du centre actuel en 1991, Un tournoi de foot entre 

les clubs locaux a été organisé pour l’occasion. 

Heureusement que les rugbymans s’écartaient en souriant et me 

laissaient passer quand j’avais le ballon car s’ils n’avaient pas été aussi 

bienveillants, je n’aurais pas survécu à la journée. 

 

Il s’est passé tant de belles choses dans notre ville. 

 

Je reprends juste quelques exemples, car il est impossible d’en faire une 

liste tellement j’en ai vu. 

 

 

 

 

 



 

 

De superbes cortèges du 1er août avec bien plus de sociétés 

qu’aujourd’hui qui arboraient fièrement leurs fanions. 

 

Nous avons participé comme bénévoles  

au 1er Triathlon en 1989 et à la Fête de lutte incroyable en 2001.  

 

Au jumelage de Nyon-Nyons. Je faisais partie de leur comité à cette 

époque. 

 

Il y a  

Des abbayes impressionnantes 

Des jubilaires incroyables 

De superbes manifestations de tous genres (compétitions, spectacles ou 

cérémonies) 

 

L’USN est 

au conseil d’Etablissement scolaire de Nyon-Prangins 

dans le jury qui attribue le prix citoyen depuis la 1ère année 

invitée à des cérémonies, manifestions et spectacles 

Jamais oubliée par nos Autorités que je profite de remercie 

puisqu’elles sont parmi nous. 

 

Il est très gratifiant de représenter l’USN et de toujours être si bien 

accueillie. 

 

Mais il est bien plus important encore de prendre conscience de la vraie 

valeur de votre investissement.  

Sans vos comités, moniteurs, et bénévoles, il n’y aurait rien eu de tout 

cela. 

 

La variété de vos activités ne bénéficie pas seulement à notre ville mais à 

toute la région et porte haut le nom de Nyon année après année. 

 

Je le dis souvent et je le pense toujours. 

 

Pour terminer je souhaite à chacune et chacun d’entre vous de continuer 

à faire ce que vous faites si bien. 

 

 

Nyon, le 12 mars 2025 Maria-Eva Giardiello-Martinez

 Présidente  


